



10/09/2024

OPINIÓN



Las deficiencias de la reforma judicial propuesta por López Obrador, según un experto

La reforma judicial que fue aprobada en la Cámara de Diputados de México y ahora mismo se discute en el Senado ha generado diversas reacciones. Edgardo Buscaglia, profesor de la Universidad de Columbia y socio fundador de Save Democracy, analiza la propuesta de López Obrador y asegura que presenta una serie de deficiencias.

Por [Carmen Aristegui](#), CNN Publicado a las 23:20 ET (03:20 GMT) 9 septiembre, 2024

[Análisis del éxito de reformas judiciales en otros países de Latinoamérica \(cnn.com\)](#)